



Communiqué

Nomination de Nadine Cossy au poste de cheffe de service du contrôle des habitants (CH), Direction sécurité et économie

La Municipalité a le plaisir d'annoncer la nomination de Nadine Cossy en tant que cheffe de service du contrôle des habitants (CH). Elle entrera en fonction le 1er octobre 2023.

Âgée de 53 ans et domiciliée à Ecublens, Nadine Cossy a consacré l'essentiel de sa carrière au service public. Elle occupe actuellement le poste de cheffe de l'Office de la population de la Ville de Morges depuis 2009, où elle a assuré la pertinence, la diligence et la conformité des services fournis au public. Auparavant, de 2004 à 2009, Nadine Cossy a été cheffe des unités administratives du Service social de la Ville de Lausanne.

Nadine Cossy est actuellement présidente de l'Association Vaudoise des Contrôles d'Habitants et Bureaux des Étrangers (AVDCH), qui regroupe 299 communes vaudoises. Elle est également experte en formation certifiante professionnelle auprès d'AvenirFormation et détient une certification en management et gestion du changement délivrée par la Haute École d'Ingénierie et de Gestion du Canton de Vaud (HEIG-VD).

La Municipalité se réjouit d'accueillir Nadine Cossy dans ses nouvelles fonctions à partir du 1er octobre 2023. Selon Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal, directeur de la Sécurité et de l'économie, «son expérience approfondie dans le domaine du contrôle des habitants et ses compétences en management seront des atouts précieux pour répondre aux projets et besoins d'un service en constante évolution».

La Municipalité tient à remercier vivement Dominique Monod, actuel chef de service du CH, pour son engagement envers la population lausannoise depuis 1987. Son premier accomplissement en tant que chef de service du CH, en 2009, a été la mise en œuvre de l'application de gestion de la base de données du contrôle des habitants (BDCH). Son dernier, datant du 5 juin de cette année, a consisté à mettre en œuvre le projet de fusion des secteurs «suisse» et «étranger» et de la polyvalence des collaboratrices et collaborateurs, avec la création d'un accueil commun pour l'ensemble de la population. Il a été également le Vice-président de l'Association suisse des services des habitants (ASSH), et le Secrétaire de l'AVDCH pendant 17 ans. La Municipalité lui souhaite une heureuse retraite.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal, Direction sécurité et économie, tél. 079 964 27 39**

Lausanne, le 7 juillet 2023